





Ribera del Duero se suma a "Salvemos Nuestros Restaurantes", la iniciativa de ElTenedor que ya ha recaudado más de 200.000 €

- 1.500 restaurantes de todo el país se han registrado en la plataforma puesta en marcha por ElTenedor, que ayuda al sector de la hostelería a superar el impacto derivado del COVID19
- La DO Ribera del Duero se suma a esta iniciativa que cuenta con el apoyo de MICHELIN, FACYRE, Eurotoques, Revolución en Sala, Hostelería Madrid, Gremi de Rasturació de Barcelona, Cluster Foodservice y otras organizaciones gastronómicas
- Ribera del Duero refuerza su compromiso con el sector de la hostelería y la restauración, clave para la distribución y consumo de sus vinos en España

Madrid, 22 de abril 2020 – Desde su fundación, el Consejo Regulador de la Ribera del Duero siempre ha mostrado su compromiso al sector de la hostelería y la restauración. Por ello, en estos momentos de incertidumbre, la Denominación de Origen quiere mostrarles todo su apoyo con el deseo de que pronto todos los españoles podamos volver a disfrutar de nuestros bares y restaurantes.

De esta forma, el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero se suma a la iniciativa "Salvemos Nuestros Restaurantes", liderada por ElTenedor, para ayudar al sector hostelero a superar el impacto derivado del COVID19. Desde su puesta en marcha el pasado 2 de abril, se han conseguido recaudar más de 200.00 € para los 1.500 restaurantes que ya participan en SalvemosNuestrosRestaurantes.es

Gracias a esta iniciativa, los usuarios pueden ayudar directamente a sus restaurantes favoritos a través de "bonos prepago", que podrán disfrutar cuando estos vuelvan a abrir. El importe lo recibirá el establecimiento ahora y los clientes podrán aprovecharlo una vez puedan volver a los bares y restaurantes, sin ninguna comisión por parte de ElTenedor.

"Estamos muy contentos de poder sumarnos a esta iniciativa de ElTenedor. Para la Ribera del Duero, el sector HORECA es una pieza fundamental en la distribución y consumo de nuestros vinos por lo que poder apoyarles es muy importante para nosotros", afirma Enrique Pascual, Presidente de la DO Ribera del Duero. "Estamos convencidos de que con el esfuerzo de todos conseguiremos minimizar el impacto de esta crisis en los restaurantes y que pronto podremos volver a brindar en ellos", añade.



































Cerca del 60% de la producción de Ribera del Duero se vende en el canal HORECA, por lo que la Denominación de Origen está comprometida en apoyar a los bares y restaurantes a superar la situación actual para facilitar su vuelta a la normalidad cuanto antes.

"Nos llena de orgullo contar con la DO Ribera del Duero en el proyecto Salvemos Nuestros Restaurantes que en menos de tres semanas ya cuenta con 1.500 restaurantes de toda España. Estas cifras nos animan a seguir trabajando para ayudar al mayor número de hosteleros a salir adelante de esta situación tan especial que nos está tocando enfrentar", explica Marcos Alves, CEO de ElTenedor en España.

Una iniciativa para todos

Salvemos Nuestros Restaurantes está dirigida a todos los restaurantes de nuestro país, ya estén o no asociados a ElTenedor. Se trata de una acción puramente altruista y ElTenedor no recibe ningún tipo de remuneración económica por ello y cuyo único objetivo es apoyar, una vez más, a uno de los pilares básico de industria: los Restaurantes.

Hasta la fecha, las **comunidades autónomas con más restaurantes participantes** son **Madrid y Cataluña**, con **más de 400 y 300 restaurantes respectivamente**, seguidos de la Comunidad Valenciana, Andalucía y Baleares.

¿Cómo funciona el bono prepago?

Los usuarios pueden seleccionar con un clic sus restaurantes favoritos directamente en <u>SalvemosNuestrosRestaurantes.es</u>. Una vez seleccionen un restaurante, podrán elegir el importe del bono y proceder a su pago. El restaurante recibirá directamente el ingreso en su cuenta y el usuario recibirá su bono por email. Llegado el momento, se comunicará al comensal la fecha de apertura del restaurante para que disfrute de su comida o cena.

Sobre el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero

El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero es el organismo responsable de velar por la autenticidad de los vinos de esta región, asegurando que cada botella que lleva su contra etiqueta ha superado rigurosos controles de calidad. Cerca de 300 bodegas forman parte de esta demarcación situada en la cuenca del río Duero y seleccionada como Mejor Región Vitícola del Mundo en 2012. Los vinos de la D. O. Ribera del Duero se caracterizan por su gran calidad, producción limitada y una fuerte apuesta por la innovación. El afán de superación, la experiencia y una actitud creativa, junto con la dedicación, tradición y talento de sus viticultores y bodegueros, convierten a los vinos de Ribera del Duero en únicos. www.riberadelduero.es

Sobre ElTenedor

ElTenedor, una marca de TripAdvisor®, es la app líder de reservas online de restaurantes. Su misión es conectar restaurantes y comensales, contando con una red de más de 80.000 restaurantes y 29 millones de visitas al mes. A través de ElTenedor, así como a través de TripAdvisor, los usuarios pueden seleccionar un restaurante según sus preferencias, consultando las opiniones de otros usuarios, comprobando la disponibilidad en tiempo real y reservando instantáneamente 24/7. Para los restaurantes, ofrece el software ElTenedor Manager que permite optimizar la gestión de sus reservas, agilizar su funcionamiento y mejorar tanto su servicio como sus ingresos. La plataforma opera con la marca "lafourchette" en Francia y Suiza, como "ElTenedor" en España, como "TheFork" en Italia, Bélgica, Portugal, Brasil, Suecia, Holanda, Australia, Dinamarca y en otros países de América Latina (Argentina, Colombia, México, Chile, Perú y Uruguay). Asimismo, opera en inglés como "TheFork.com", En 2019, ElTenedor ha adquirido Bookatable y se ha expandido a Reino Unido, Alemania, Austria, Finlandia y Noruega.

Sobre Tripadvisor

TripAdvisor (NASDAQ:TRIP), la plataforma de viajes más grande del mundo*, ayuda a 460 millones de viajeros cada mes** a hacer de su viaje el mejor. Los viajeros de todo el mundo utilizan la web y la aplicación de Tripadvisor para consultar más de 830 millones de comentarios y opiniones de 8,6 millones de alojamientos, restaurantes, experiencias, vuelos y cruceros. Estén planeando o de





































- *Source: Jumpshot for Tripadvisor Sites, worldwide, November 2019
- ** Source: Tripadvisor internal log files, average monthly unique visitors, Q3 2019

Para más información:

MARCO de Comunicación

T: 91 458 54 90 / 93 635 05 00 Alejandro González

E-mail: alejandro@marco.agency

Toni Vázquez

E-mail: toni@marco.agency

Carlos García

E-mail: carlos.garcia@marco.agency

Para más información sobre ElTenedor:

Raquel González Rodríguez – Dircom ElTenedor M: 655 712 890 E: raquel.gonzalez@eltenedor.es Consejo Regulador de la DO Ribera del Duero Directora de Comunicación y Eventos

Rebeca Ruano

T: 947 54 12 21 /616722570

Email: rruano.comunicacion@riberadelduero.es



comer]















SunMedia ximobi



